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Hallo, 

ich habe Finasterid jetzt abgesetzt. Ich habe das Zeug jetzt ca 1,5 Jahre genommen. Mein Status
hat sich nicht verschlechtert, was bedeuten "könnte", dass es gewirkt hat. Mittlerweile hab ich
mir duch immer mehr Einträge und auch eigenes Empfinde mehr Gedanken über den
Schaden gemacht den ich langzeitig mit dem Medikament an meinem Körper anrichten könnte.

Mein Entschluss: 
Kein Finasterid mehr, abwarten was passiert und ggf. eine HT wenn es sich irgendwann mal
lohnt. Die Tatsache, dass keine Langzeitstudien gibt und ich Geld dafür bezahle mein Leben
eventuell für immer zu verpfuschen (nur wegen ein paar Haaren aufm Kopf) haben meine
Entscheidung bekräftigt. Die Angst, dass ich in der Zeit schon Schaden angerichtet habe,
verdrängt die eine Glatze zu bekommen. Und wenn es soweit ist versuch ich es mit nem 3mm
Schnitt   
Alle in allem bin ich jetzt optimistischer. 

Was haltet ihr von der Einstellung? Übertriebene Angst? Was ich jetzt noch nehme sind
Nahrungergänzungsmittel und Rogain Foam. Das muss reichen   

Gruß
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